

# Sapi, Kambing dan Ikan Jadi Usaha Sampingan Babinsa

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.KLIKINDONESIA.ID](http://WONOSOBO.KLIKINDONESIA.ID)

Jan 12, 2023 - 13:25



*Sertu Sugito Babinsa Koramil 07/Kalikajar Kodim 0707/Wonosobo menjadi inspirasi bagi anggota Kodim. Hal ini disebabkan keberhasilannya beternak sapi, kambing dan ikan di rumahnya yang terletak di Dusun Larangan, Desa Maduretno, Kalikajar. (11/1/2023)*

Sertu Sugito Babinsa Koramil 07/Kalikajar Kodim 0707/Wonosobo menjadi inspirasi bagi anggota Kodim. Hal ini disebabkan keberhasilannya beternak sapi, kambing dan ikan di rumahnya yang terletak di Dusun Larangan, Desa Maduretno, Kalikajar. (11/1/2023)



Sertu Sugito saat diwawancarai menceritakan bahwa usaha yang dilaksanakan saat ini dimulai sejak tahun 2010. Kala itu melihat orang mencari hewan untuk hari raya kurban. Dengan adanya hal tersebut mulai berpikir, bahwa ini menjadi sebuah peluang usaha sampingan yang cukup menjanjikan. Hal ini didukung tempat tinggalnya jauh dari masyarakat dan masih tersedianya lahan untuk dijadikan lahan peternakan.



“Dengan bermodalkan 3 ekor kambing, saat ini usaha yang dirintisnya sudah membuahkan hasil. Saat ini sapi yang dipelihara berjumlah 12 ekor dengan jenis

Limosin, Simental dan Ongole. Sedangkan untuk kambing berjumlah 40 ekor dengan jenis Dombos (Domba Wonosobo), Texel dan domba lokal yang kelas unggulan. Selain memelihara sapi dan kambing saat ini juga memelihara ikan mulai dari nila, ikan mas dan koi. Untuk membantu meringankan dalam perawatan hewan tersebut saat ini dibantu 3 orang karyawan sehingga tugas sebagai seorang Babinsa tidak terkendala” kata Sertu Sugito.



Manfaat dari beternak ini banyak sekali, seperti menambah penghasilan bagi keluarga, membantu tetangga sehingga mereka mempunyai pekerjaan, sebagai bahan saat terjun ke desa binaannya. Masyarakat bertanya tentang cara beternak hewan kita bisa menjelaskan secara detail karena kita terjun secara langsung. Kadang mereka juga diajak agar melihat secara langsung bagaimana cara beternak yang baik dan benar, ujar Sertu Sugito.



Kapten Inf Robert Danramil 07/Kalikajar sangat senang dan bangga kepada semua anggota yang mempunyai usaha sampingan akan tetapi masih tetap bekerja sesuai aturan yang ada. Bahkan ini menjadi inspirasi bagi anggota yang lain untuk bisa meniru apa yang telah dilakukan oleh Sertu Sugito.



“Sebagai Danramil sangat bangga dan senang melihat anggota mempunyai usaha yang bisa menambah ekonomi keluarga, membantu masyarakat sekitar dan juga sebagai sarana untuk menghadapi purna tugas nanti. Kita akan pensiun untuk itu perlu adanya sebuah aktivitas yang bisa dilakukan setelah

pensiun nanti sehingga tidak mengalami stres harus berbuat apa setelah purna  
nanti” kata Danramil.